



Réf. TE3-7471

1 398 000 €

Paris 12^{Eme}

Appartement à vendre (75012)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une rue calme et discrète, à proximité du métro, cet appartement, parfaitement distribué, offre une grande pièce de vie avec cuisine indépendante, ouverte sur un espace extérieur d'environ 55 m² composé d'une terrasse prolongée par un magnifique jardin. A l'étage, 4 chambres dont 3 sur jolie terrasse d'environ 27 m² et coin bureau. A rafraichir. Caves. 2 places de parking. Tél. 06 60 46 29 14

On a discreet quiet street, near the metro station, this split-level apartment offers perfect layout with a large living-room and separate kitchen, giving onto an outdoor area of approx. 55 m2 comprised of a terrace prolonged by a magnificent garden. On the upper floor, 4 bedrooms (3 giving onto a pretty terrace of approx. 27 m2), and a study nook. The apartment needs freshening up. Cellars, 2 parking places. Tel. 06 60 46 29 14.

TERRASSES ET JARDINS

146 boulevard du Montparnasse - 75014 PARIS 14EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com